

Regierungsratsbeschluss

vom 31. März 2020

Nr. 2020/515

Kantonale Raumplanungskommission: Ersatzwahl von Mitgliedern für die verbleibende Zeit der Amtsperiode 2017 - 2021

1. Erwägungen

Mit Beschluss Nr. 2017/1341 vom 14. August 2017 hat der Regierungsrat die Mitglieder der kantonalen Raumplanungskommission (RPK) für die Amtsperiode 2017 - 2021 gewählt. Aufgrund verschiedener Veränderungen ist eine Ersatzwahl für die verbleibende Zeit dieser Amtsperiode erforderlich.

1.1 Auflösung der Regionalplanung im Raume Grenchen-Büren und Aufnahme des Agglovereins Grenchen in die RPK

Die Regionalplanung im Raume Grenchen-Büren wurde per 31. Dezember 2019 aufgelöst. Damit der Raum Grenchen weiterhin in der RPK vertreten ist, soll stattdessen der Aggloverein Grenchen in die RPK aufgenommen werden.

Der Aggloverein Grenchen schlägt François Scheidegger, Präsident des Agglovereins Grenchen, als Mitglied vor.

1.2 Ersatzwahl von zurückgetretenen Mitgliedern

Im Jahr 2019 sind folgende Personen aus der RPK zurückgetreten:

- Markus von Arx, Erlinsbach SO, als Vertreter des Regionalvereins Olten-Gösigen-Gäu
- Stefan Schneider, Welschenrohr, als Vertreter des Vereins Region Thal.

Die Regionalplanungsorganisationen haben folgende Personen als Ersatz vorgeschlagen:

- Georges Gehriger, Stüsslingen, als Vertreter des Regionalvereins Olten-Gösigen-Gäu
- Bruno Born, Aedermansdorf, als Vertreter des Vereins Region Thal.

1.3 Ersatz von Personen, die von Amtes wegen Mitglieder der RPK sind

- Sacha Peter anstelle von Bernard Staub, Amtschef / Kantonsplaner, Amt für Raumplanung
- Andrea Buchs anstelle von Brigitte Schelble, Amt für Raumplanung, Sekretariat.

2. **Beschluss**

- 2.1 Von den Demissionen wird unter bester Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen.
- 2.2 Anstelle der Regionalplanung im Raume Grenchen-Büren nimmt der Aggloverein Grenchen mit einem Vertreter Einsitz in der kantonalen Raumplanungskommission.
- 2.3 Für den Rest der Amtsperiode 2017 - 2021 werden folgende Mitglieder in die kantonale Raumplanungskommission gewählt:
- Georges Gehriger, Stüsslingen, als Vertreter des Regionalvereins Olten-Gösgen-Gäu
 - Bruno Born, Aedermansdorf, als Vertreter des Vereins Region Thal
 - François Scheidegger, Grenchen, als Vertreter des Agglovereins Grenchen.
- 2.4 Für den Rest der Amtsperiode 2017 - 2021 nehmen folgende Personen von Amtes wegen Einsitz in die kantonale Raumplanungskommission:
- Sacha Peter, Amtschef / Kantonsplaner, Amt für Raumplanung,
 - Andrea Buchs, Amt für Raumplanung, Sekretariat.
- 2.5 Die Entschädigung der Kommissionsmitglieder richtet sich nach der Verordnung über die Sitzungsgelder und die Sitzungspauschalen vom 23. September 2002 (BGS 126.511.31).



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Bau- und Justizdepartement (br)
Amt für Raumplanung
Amt für Finanzen
Kantonale Finanzkontrolle
Personalamt (2)
Staatskanzlei (rol, ste) (2)
Gewählte Mitglieder der Raumplanungskommission (Versand durch Amt für Raumplanung)